

 <p>そうふうPartⅢ</p> <h1>爽 風</h1> <p>発行者: 校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p> <p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>	
<p>★しんけんに もちあじいかして じぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>		

「児童・生徒の平和メッセージ」 詩部門にて佳作、おめでとう

第35回「児童・生徒の平和メッセージ」の詩部門において、2年生の多和田光さんが佳作になりました。おめでとうございます。



「いじめは犯罪である」 ～4年生「非行防止教室」

10月10日、4年生対象の「非行防止教室」が行われました。宮古島警察署の少年係の佐久田泰彦さんが来校し、いじめは犯罪であることや、万引き、たばこ、お酒などの少年犯罪などについて、子ども達に分かりやすく説明してくれました。そして『相手を思いやることがとても大切』であることを伝えてくれました。子ども達は真剣に聞き、非行がどういうものなのかを理解することができました。

佐久田様、子ども達の為に、ありがとうございました。



読書旬間スタート! オープニング集会開催 おおきな木&図書委員

10月14日(火)1校時に「読書旬間オープニング集会」が行われました。お母さん方の「おおきな木」の読み聞かせの会と図書委員がコラボして行われる恒例の「オープニング集会」。今年は、人形劇で「三匹の子ぶた」を披露しました。みんなに楽しんでもらおうと、おおきな木のお母さん方と、図書委員のみんなで練習をして、本番には堂々と発表しました。音読担当、人形を扱う担当、それぞれに分かれて、自分の分担をしっかりと全うし無事成功! 楽しいオープニング集会となりました。そのほか、旬間中の取り組み、読書郵便や読み聞かせ等の紹介もありました。



また、図書館は、ハロウィンの時期も重なり、図書館も「ハロウィン仕様」になっています。子ども達で楽しそうに飾り付けを行い、来館したみんなを読書へと誘います。下地っ子の皆さん、ご家庭のみなさまもご一緒にどうぞ、「読書の秋」を満喫してください。



♥ いゝぞ ♥
おひがう
ごぞいきす